Aïkido

Un maître 8e dan sur les tatamis de Saint-Georges-sur-

SAINT-GEORGES-SUR-EURE SPORTS

Publié le 07/01/2018 à 16h30



Christian Tissier, grand maître d'aïkido 8e dan, entre Jean Liard, président de la ligue du Centre-Val-de-Loire (à droite) et Pascal Durchon, délégué technique régional. © COCHIN

Christian Tissier, aïkidoka le plus haut gradé d'Europe (8e dan), a animé, dimanche 7 janvier 2018, toute la journée au dojo départemental de Saint-Georges-sur-Eure, un stage national de aïkido.

Venus de la région parisienne, de la région Centre-Val de Loire et de Normandie, 140 adeptes, femmes et hommes, adultes et adolescents, de cette discipline tant martiale que philosophique ont participé à cette rencontre d'un haut niveau technique.

L'art de neutraliser l'adversaire

Jean Liard, président de la Ligue du Centre-Val de Loire et enseignant dans les clubs de Luisant et de Lucé, présidait cette journée de stage : « L'aïkido n'est pas un sport comme les autres. Ici pas de compétition, pas de classement. Il s'agit avant tout d'un art de l'opposition. L'art de neutraliser l'adversaire en le dissuadant de manifester son agressivité. L'art de l'esquive. Le noble art de résoudre un conflit avant qu'il ne surgisse!»

Tous les ans, un stage national de ce type est organisé dans la région. Avec la participation du maître Christian Tissier, unique 8e dan au monde non Japonais, le stage 2018 aura revêtu, pour ses participants, un aspect exceptionnel et sûrement inoubliable en matière de perfectionnement.

Clubs. L'Eure-et-Loir compte dix clubs d'aïkido. Avec le club phare, Luisant, cinq autres clubs participaient, dimanche, au stage national : Châteaudun, Lucé, Dreux, Vernouillet et Nogent le Rotrou.